

"Der Rosenkranz" vom hl. Josefmaria in arabischer Übersetzung

29.10.2007

*Der Erzbischof von Jbeil (Byblos),
Msgr. Bechara Rahi, hat der Presse
die arabische Erstausgabe des Buches
Der Rosenkranz vom hl. Josefmaria,
dem Gründer des Opus Dei,
vorgestellt. Die Veranstaltung fand im
Wohnzimmer der Pfarrei St. Markus
in Jbeil statt. Ungefähr hundert
Personen nahmen daran teil.*

Msgr. Rahi betonte, daß es in dem Büchlein *Der Rosenkranz* um die Geheimnisse des Rosenkranzes geht. Es wurde geschrieben, um die Gläubigen zu ermuntern, *die geistliche Kindschaft* zu leben, die wir auch bei der heiligen Theresia vom Kinde Jesu ausgeprägt finden. Er erinnerte daran, daß das Ziel des Opus Dei darin besteht, den Gläubigen der Prälatur zu helfen, ihr Leben zu heiligen, während sie ihren alltäglichen Beschäftigungen nachgehen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/der-rosenkranz-vom-hl-
josefmaria-in-arabischer-ubersetzung/](https://opusdei.org/de/article/der-rosenkranz-vom-hl-josefmaria-in-arabischer-ubersetzung/)
(21.02.2026)